

ING EUROPP & LE CIH D'EDF liés par l'expertise depuis 14 ans

Expertise SAVOIR-FAIRE

Partenariat ADAPTABILITÉ Intérêt

Sécurité

PROFESSION

PROFESSEUR

PROFESSEUR

PROFESSEUR

PROFESSEUR

PROFESSEUR

PROFESSEUR

PROFESSEUR

PROFESSEUR

PROFESSEUR

"Je revois encore mon tout 1er chantier au lac des 7 Laux :
Un cadre de rêve !"
Pierre

"J'ai adoré découvrir les passes et ascenseurs à poissons lors de mon arrivée dans l'hydroélectricité chez EDF. Ces ouvrages innovants, en constante évolution, permettent toujours plus d'efficacité et de préservation de la biodiversité !"
Aline

"Mon meilleur souvenir est l'inauguration de la nouvelle centrale hydroélectrique de La Coche en 2019. Ce fut la concrétisation de plusieurs années de travail et c'était juste merveilleux de partager ça tous ensemble !"
Marjorie

"C'était merveilleux de participer à la création du 5e groupe de turbinage à Sainte-Rose, la centrale hydroélectrique de Rivière de l'Est à la Réunion !"
Jean-Bertrand

"J'ai aimé toutes les mises en service en fin de travaux."
Cécile

"J'avais été impressionnée lors de la visite du barrage du Chambon."
Sabine

"J'ai été ébahi par les essais des vannes de fond de l'usine de Serre-Ponçon, à la vitesse de 200 m³ par seconde : Grandiose !"
Alain

"Je me suis passionné pour les essais du G6 de la Bâthie, avec croisement des phases côté HTB, pour en augmenter la puissance."
Damien

"Je me souviens particulièrement de la mise en place de deux réducteurs de vanne de fond par hélipontage sur le barrage de Charmines."
Éric

"J'ai 2 souvenirs marquants.
La dépose du 1er tronçon de conduite forcée de Malgovert, en compagnie de toute l'équipe CIH/PRESTA en charge du chantier, en 2013.
Et, en 2020, l'opération de levage des nouvelles vannes du barrage de Tignes, avec une grue sur chenille de 650 tonnes, ayant nécessité la coupure complète du couronnement."
François